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Abstract

The field of construction is among the most important contemporary issues
that have attracted the attention of various countries of the world, especially
Algeria, and with the increase in urban activity, the violations related to it have
increased. Therefore, the Algerian legislator created a set of mechanisms, whether
related to legal procedures or through the specialized agencies in monitoring and
research in Construction crimes, with the imposition of penalties to deter violators,
through legal stages, the most important of which is Law 90-29 and the laws
following it, as it was considered a transitional period in the field of preparation
and reconstruction,

Keywords: construction, fear of construction rules, building in violation of the
rules of construction and reconstruction

Résume

Le domaine de la construction est parmi les questions d'actualités les plus
importantes qui ont attiré l'attention de divers pays du monde, en particulier
I'Algérie, et avec l'augmentation de l'activité urbaine, les infractions qui y sont
liees ont augmenté. Par conséquent, le législateur algérien a créé un ensemble de
mécanismes, qu'ils soient liés aux procéedures judiciaires ou par l'intermédiaire des
agences specialisées dans la surveillance et la recherche des delits de la
construction, avec l'imposition de sanctions pour dissuader les contrevenants, a
travers des étapes judiciaires, dont la plus importante est la loi 90-29 et les lois qui
la suivent, car elle était considérée comme une période de transition dans le
domaine de la préparation et de la reconstruction.

Mots-clés : construction, peur des régles de construction, construction en violation
des regles de construction et de reconstruction



